

30 de mayo de 2024  
Comunicado de Prensa UC/26/2024

## **CEDHNL ESTARÁ ATENTA A EVENTUALES VIOLACIONES A LOS DERECHOS HUMANOS DURANTE JORNADA ELECTORAL**

Como en cada jornada electoral, la Comisión Estatal de Derechos Humanos del Estado de Nuevo León mantendrá una guardia permanente, a efecto de ejercer las funciones de recepción de quejas y de observancia del respeto a los derechos humanos en el Estado.

Asimismo, este organismo público autónomo divulgará, a solicitud de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, el contenido del Escalómetro de Violencia Política que, tiene por objeto prevenir, identificar, erradicar, combatir y denunciar las diversas manifestaciones de la violencia política de Estado en el ejercicio de los derechos político-electorales.

Lo anterior, atiende a una de las conclusiones del II Congreso Internacional “Ombudsman y Democracia”, organizado por el Programa Regional de Apoyo a las Defensorías del Pueblo de Iberoamérica, en el sentido de que, la observación electoral que las instituciones de derechos humanos realizan contribuye a garantizar la transparencia de los procesos electorales y su correcto desarrollo.